

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

La Junta mejora la climatización en tres centros educativos

PABLO MANSILLA PUENTE GENIL 20/06/2018

El concejal de Educación en el Ayuntamiento de Puente Genil, José Antonio Gómez, ha informado del nivel de aplicación de las medidas incluidas dentro del plan de climatización de la Junta de Andalucía en el municipio. Después de que se prometiesen una serie de inversiones y estudios tanto en los centros de Primaria como en los de Secundaria, los propios equipos directivos de los centros completaron cuestionarios en los que se ha dado cuenta del estado de los edificios, la antigüedad y otras obras de remodelación acometidas en los mismos. Así, los colegios Agustín Rodríguez y Ramón y Cajal cuentan con nuevas celosías en las ventanas para que el sol no afecte a los cristales, algo con lo que también se ha dotado al IES Juan de la Cierva. Además, y a través de otras partidas, Gómez adelanta que la Junta hará una inversión para reformar el patio y cambiar todas las ventanas.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Arranca el Rock and River Blues Festival a finales de junio

PABLO MANSILLA PUENTE GENIL 20/06/2018

Las calles del centro de Puente Genil acogerán los próximos días 29 y 30 de junio una nueva edición del Rock and River Blues Festival, que cumple trece años de celebración tratándose del único evento musical de este género en la provincia. Los conciertos arrancarán en la noche del viernes 29 con la actuación de Beiztegui & Los Culpables (22.00 horas) y Emilio Arsuaga & The Mad Reeds (0.00 horas). Mientras que el sábado 30 se subirán al escenario de la céntrica Matallana Txus Blues & Jose Bluefingers (22:00 horas) y Velma Powell & Bluedays. El festival está organizado por la Delegación de Cultura del Ayuntamiento de Puente Genil.

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Vuelve The Fest Colors (La Fiesta de Colores) a la Caseta Municipal el 21 de julio

puentegenilnoticias.com Rocio Díaz

Esta mañana se ha presentado una nueva edición de The Fest Colors (La Fiesta de Colores) de Puente Genil. Un evento lúdico que se volverá a celebrar en la Caseta Municipal, el sábado 21 de julio, a partir de las 18.00 horas. La de Festejos, Mariola González, ha comunicado que "ésta es una de las mayores fiestas esperadas por la juventud" y traerá consigo la instalación de una carpa en dicho recinto. Por su parte, el organizador de este evento, Miguel Cáceres, ha informado de la programación que se llevará a cabo este año, pudiendo disfrutar los asistentes de la mejor música del momento, con diversos djs, conciertos, exhibiciones y mucha

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales

diversión "donde los colores- ha remarcado- inundarán el ambiente mágico de la fiesta". Como novedad este año, The Fest Colors incluirá una de las batallas más importantes del mundo del rap "el mejor de España contra el mejor del mundo", según ha informado Cáceres, asistiendo para ello los raperos: Sweet Pain vs Chuty.

Las entradas tienen un coste de 12 euros de forma anticipada, 15 euros en taquilla, poniendo también la organización a disposición entradas vip por 30 euros y mesas vip por 100 euros. Ya se pueden adquirir a través de las redes sociales.



www.puentegenilnoticias.com

El PP lanza la campaña 'Curemos el SAS' para reclamar la equiparación salarial de los sanitarios andaluces

puentegenilnoticias.com Redacción Por Jara Marín Vega

El PP ha presentado en Puente Genil una campaña para "curar" el Servicio Andaluz de Salud (SAS) en la que pone de manifiesto la discriminación salarial a la que se ve abocado el personal sanitario andaluz que, según han denunciado, recibe la retribución más baja de todo el país por desempeñar el mismo trabajo que otros profesionales del sector en distintos lugares de España. Una información de GRUPO COMUNICA- NOTICIAS (de martes a viernes 8,14.30 y 20:30 horas).

Para Tatiana Pozo, concejala del Partido Popular, la reivindicación es clara. "Equiparar los salarios de los facultativos andaluces a los de otras comunidades autónomas" para evitar que emigren a otros puntos del territorio nacional en busca de mejores condiciones laborales en la que ellos denominan "fuga de batas blancas".

En esta misma línea se expresó el senador popular Jesús Aguirre, quien afirmó abiertamente que "tenemos un magnífico sistema sanitario público a pesar de la Junta de Andalucía" y eso es "gracias a los profesionales que lo integran".

Además de denunciar la "brecha salarial", Aguirre alertó de otras carencias en la atención médica que se agravarán en el periodo vacacional como la falta de personal y especialistas tanto en los Centros de Salud como en el Hospital de Alta Resolución de Puente Genil y la progresiva disminución del tiempo en consulta de cada paciente.

Consecuencias, dijo, derivadas de la falta de inversión por parte del Gobierno de Susana Díaz, "que gasta unos 1.160 euros al año por habitante en materia sanitaria cuando la media española está en torno a 1.450 euros por persona".

Por todo ello, el senador popular aseveró que el partido seguirá trabajando para garantizar la "calidad asistencial" de la sanidad pública. Una lucha para la que solicita la implicación ciudadana "en defensa de lo que más nos interesa, que es nuestra salud".





Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales



www.puentegenilnoticias.com

Cruz Roja Puente Genil acoge a 83 refugiados y solicitantes de asilo

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

La institución humanitaria ha preparado diversas actividades en ambas localidades para conmemorar el Día del Refugiado y aprovechar de paso para poner en marcha la campaña de sensibilización 'Ahora que están aquí, te necesitan más cerca', que tiene el objetivo de concienciar sobre los retos que afrontan las personas solicitantes de Protección Internacional para su integración en España.

Cruz Roja atiende a día de hoy en la provincia de Córdoba a un total de 423 personas refugiadas o solicitantes de asilo, entre las que se encuentran alojadas en centros y las que ya están en pisos de alquiler. Una información de GRUPO COMUNICA- NOTICIAS (8,14.30 y 20:30 h).

Así, en la primera fase del Programa de Atención a los solicitantes de asilo y refugiados en España, la de acogida, hay actualmente en la provincia 130 personas, repartidas entre la capital (48) y Puente Genil (82). Esto supone una ocupación del 98 por ciento, pues son 133 (50 en Córdoba y 83 en el municipio pontanés) las plazas con las que para esta fase de acogida cuenta la institución humanitaria en estos momentos.

En la segunda fase, la de integración, en la que los demandantes de protección internacional viven ya en pisos y reciben ayudas económicas para el alquiler y otras necesidades básicas por parte de la entidad, se encuentran otras 235 personas, de las que 167 habitan en la capital y las 68 restantes en Puente Genil.

Y en la tercera fase del programa, en la que reciben ayudas puntuales y acceso a servicios transversales como el jurídico o el psicológico, hay ya otras 58 personas (49 en Córdoba y 9 en el municipio pontanés).

El perfil mayoritario es el de un hombre de alguna de estas nacionalidades: Venezuela, El Salvador, Guinea Conakry, Camerún, Argelia y Ucrania. Aunque hay también muchas mujeres y menores de esos y otra larga lista de países, hasta cerca de una veintena diferentes.

Cruz Roja Española es una de las organizaciones que participan en la gestión del programa de acogida a personas solicitantes de protección internacional en España, financiado por el Ministerio de Empleo y Seguridad Social. La intervención consta de varias fases que cubren desde la primera acogida hasta la integración y la autonomía de los participantes, con una duración de 18 a 24 meses.

Para ello, Cruz Roja diseña itinerarios personalizados de inserción sociolaboral que cubren todas las necesidades básicas de los refugiados y solicitantes de Protección Internacional, ofreciéndoles, entre otros, servicios de apoyo jurídico, psicológico, traducción e interpretación, aprendizaje del idioma, ayudas económicas, formación, orientación e intermediación laboral.

El incremento del número de solicitantes de asilo es uno de los retos, pero no el único. Otro de los desafíos que tiene actualmente la organización es el de poder disponer de voluntariado capacitado para enseñar el idioma a las personas refugiadas y, también, poder contar con pisos de alquiler para estas personas que huyen de la querra o de la persecución.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es







Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales

Por ello, coincidiendo con la conmemoración mañana 20 de junio del Día Mundial de las Personas Refugiadas, Cruz Roja ha organizado tanto en Córdoba –mañana, durante todo el día, en los Jardines de Orive- como en Puente Genil –donde desde el 14 hasta el 21 de junio se están desarrollando distintos eventos- diversas actividades orientadas a sensibilizar sobre la realidad de las migraciones forzosas.

Así, la entidad aprovechará de paso para poner en marcha la campaña 'Ahora que están aquí, te necesitan más cerca', una iniciativa que tiene el objetivo de concienciar sobre los retos que para su integración han de afrontar las personas solicitantes de Protección Internacional en España.

Esta campaña también quiere promover la reflexión e informar a usuarios, organizaciones, instituciones públicas y privadas sobre la importancia de su participación en el proceso de integración. Y es que junto a la intervención directa con las personas refugiadas y migrantes, Cruz Roja considera fundamental la sensibilización de la sociedad de acogida a través, por ejemplo, de campañas como la anteriormente citada, o como el proyecto de 'La maleta invisible', que desde comienzos de año tiene en marcha en la ciudad con la cofinanciación del Ayuntamiento de Córdoba.

minuto90

www.minuto90.com

Jonathan Ruiz, presentado como jugador del Salerm Puente Genil

El centrocampista procedente del Écija Balompié se compromete dos temporadas con el conjunto de Juanmi Puentenueva, que iniciará la pretemporada a mediados de julio



19 de junio de 2018 | 3ª División | Pablo Mansilla

Jonathan Ruiz ha sido presentado este martes como nuevo jugador del Salerm Cosmetics Puente Genil, club con el que se compromete para las dos próximas campañas. El centrocampista de 36 años, tras regresar al Écija Balompié después de un largo ciclo en la Ponferradina, se convierte en el refuerzo más importante del conjunto rojinegro dada su experiencia en los terrenos de juego, ya que como dato curioso, está a tan solo diez partidos de llegar a la cifra de 600 encuentros oficiales disputados.

El jugador agradeció en sus declaraciones ante la prensa la confianza que han depositado en él tanto Francisco Cabeza, el presidente del club; como Juanmi Puentenueva y Alejo, entrenador y central del equipo del Polinario respectivamente. "Quiero devolver toda esa confianza que me han dado, porque al fin y al cabo eso para mí es lo más importante", dijo el futbolista de Écija. El proyecto deportivo existente en Puente Genil ha sido una de las principales razones por las que "Jona" recala en la entidad rojinegra, ya que tal y como explicó, "estaba abierto a cualquier cosa ya que después de hablar con el Écija Balompié no hubo acuerdo". Volvió a insistir en que "un jugador quiere confianza, y eso es lo que me han transmitido aquí", donde asegura que tras las conversaciones que ha mantenido antes de comprometerse con el Salerm, le han hablado de que hay una gran familia en el club.





Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales

Sobre las expectativas de cara a la temporada 2018/2019, el pivote defensivo vaticinó que el grupo X de Tercera División "va a ser muy duro y a la vez bonito". Jona Ruiz subrayó, dada la exigencia de la liga para el año próximo, la importancia de ir "partido a partido", lo cual "puede ser un tópico pero no deja de ser una realidad". Por ello, habló de su experiencia en Ponferrada, donde vivió un ascenso a Segunda División, una permanencia en la categoría de plata del fútbol español, y un descenso a Segunda B.

Además, el Salerm Cosmetics Puente Genil ha anunciado que Miki y Antonio Lucena causan baja la próxima temporada. El centrocampista de Herrera dice adiós tres temporadas después de recalar en la entidad rojinegra, cuando el primer equipo ascendió a Primera Andaluza. Por su parte, Antonio Lucena se marcha rumbo al Atlético Espeleño, donde coincidirá con el también ex del equipo pontanés Ángel Montero.